



Freiatmen

Fachtagung der Führungskräfte in der Altenpflege Steiermark

Am 18. Juni 2021 veranstaltete die ARGE-Heime Steiermark in Zusammenarbeit mit dem Landesverband der Altenpflege Steiermark eine Fachtagung unter dem Titel „Freiatmen“.

Die Vorbereitungen dafür begannen schon im Jänner diesen Jahres. Optimistisch und voller Tatendrang beteiligten sich alle Vorstandsmitglieder rund um unseren Obmann Herrn Christof Zamberger an den ersten Gesprächen und schnell stand fest, dass dieses Ereignis bei schönem Wetter unter freiem Himmel stattfinden sollte. So wurde als Veranstaltungsort der Schlossberg in Bruck an der Mur gewählt. Auch die Sponsorsuche schritt rasch voran und die angefragten Referenten waren ebenfalls schnell mit an Bord. Alle freuten sich in dieser doch sehr herausfordernden Zeit auf ein kleines bisschen Normalität und die Rückkehr zu Veranstaltungen. Und so stand einem großartigen Nachmittag mit ca. 100 Teilnehmern nichts mehr im Wege - klein, aber fein, mit lehrreichen und mitreißenden Vorträgen, sowie einem spannenden Roundtable begann die Veranstaltung und fand bei einem gemütlichen Beisammensein mit stimmungsvoller Musik und einer typisch steirischen Kulinarik ihren Ausklang. Alles natürlich unter Einhaltung der geltenden Covid-Verordnungen.

Wir – die Veranstalter – freuen uns sehr über diese gelungene Veranstaltung und die vielen positiven Rückmeldungen. Besonders bedanken möchten wir uns auf diesem Wege in erster Linie bei den Vortragenden, Herrn Dr. Günther Hirschberger, Herrn Dr. Martin Sprenger, und Herrn Markus Mattersberger, MMSc, MBA, sowie bei der Landesrätin Frau Dr.in Juliane Bogner-Strauß und Mag.a Claudia Landkammer für das Mitwirken am Roundtable. Ebenfalls bedanken wir uns bei Andrea Dirnbauer für die Moderation, sowie bei allen Sponsoren und Helfern, die im Hintergrund mitgearbeitet haben. Ein besonderer Dank ergeht auch an alle Teilnehmer – ohne Sie wäre die Veranstaltung nicht das geworden was sie war: eine gemütliche und zugleich interessante Auszeit vom herausfordernden Alltag – eine Zeit zum „FREIATMEN“.